

令和7年3月6日(木)

東彼杵中だより

文責:校長 正尾 敏

第36号

金融経済教育推進機構主催「金融教室」







2月27日(木)の3・4校時に、本校音楽室におきまして、 金融経済教育推進機構主催の「金融教室」を開催致しました。 今回は、HP上でこの授業を見つけ、応募したところ、全国の 学校から本校が選ばれ、開催することとなりました。

当日は金融経済推進機構(J-FLEC)の大野翠様が講師として来校し「中学生における金融教育 ~大人になる前に知っておきたいお金の話~」と題して、3年生を対象に様々なお金に関するお話をわかりやすく話してくださいました。

前半は金融リテラシーがなぜ必要なのかをテーマとしてお金の管理や詐欺などの金融トラブルの対処の仕方を中心に講義していただき、特に詐欺にあわないためのポイントをじっくりと解説していただきました。後半は預貯金と投資と題して、目的に応じた金融商品の選択が大事であることを貯めることの重要性と増やすことの重要性にわけて説明をしていただきました。最後にオンラインゲームの課金の注意点なども話していただき、牛徒はもちろん私たち教職員も大変勉強になりました。

PTA運営委員会

2月21日(金) 19時より総合会館大会議室にて第2回PTA 運営委員会を開催致しました。当日はご多用中にもかかわらず、多くの各役員の保護者の皆様にお集まりいただき、ありがとうございました。議事としましては新役員さんの承認、そして各専門部の成果と課題を話し合い、各専門委員長さんより発表をしていただきました。今年度、1年間お世話になりました現PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。また、新PTA役員の皆様、本年度よろしくお願いいたします。承認いただきました新PTA役員の皆様を紹介します。

★PTA会長

さん

★1年副会長★2年副会長

さんさん

さん さん

自動販売機の設置





以前より生徒からの要望がありました (写真下)自動販売機の設置が終了しま した。PTA役員会や学校運営協議会でも 話題となっておりましたが、PTA森会長、 生徒指導主事山口教諭のご尽力もあり、 町教育委員会との協議の上、生徒玄関前 に設置することができました(おそらく 県内公立中学校では初の設置)。

今後は生徒会役員を中心に「使用上の ルール」を決めて、しっかりとしたルー ルのもとで運用していこうと考えていま す。熱中症対策、そして災害時の備蓄と して活用できればと思っています。

玄関前にあったお茶サーバーが故障し、 生徒の皆さんには不自由をおかけしまし たが、金銭トラブルに配慮しながら、運 用を続けていこうと思っています。